



Estadísticas

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander inicia el año con un aumento de pasajeros del 36,4%

- El número de operaciones durante enero aumentó un 23,7%

12 de febrero de 2018

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander arranca el año con un crecimiento del 36,4% en el tráfico de pasajeros. En total 65.228 viajeros optaron por la infraestructura aeroportuaria de Cantabria durante enero. De ellos 34.788 escogieron vuelos nacionales, un 49,9% más que en enero de 2017 y 30.081 viajeros optaron por vuelos internacionales, con un incremento del 22,2%.

La infraestructura aeroportuaria de Cantabria gestionó 757 aterrizajes y despegues lo que supone un aumento del 23,7% respecto al mismo periodo del año anterior. De ellos 427 corresponden a vuelos nacionales, con un aumento del 17,3% y 207 a vuelos internacionales con un aumento del 24 %.